

Tout doit être fait pour abolir les frontières et conserver la plus grande ouverture entre les ensembles économiques américain, européen et asiatique qui se concrétisent.

Alors que les frontières géographiques, sociales et économiques de l'Europe sont en mutation, il est essentiel d'examiner nos liens plus en détail. Pensons donc en termes de nécessité et non de possibilité.

Dans un monde en mutation constante, la seule certitude que nous partageons est qu'aucune nation ne peut s'isoler. Le Canada et l'Europe ne peuvent se permettre de négliger une collaboration aussi longue et fructueuse. L'Europe demeure centrale à la politique étrangère du Canada.